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Gesandt aus den hohen Ebenen des Lichtes, aus der allumfassenden, unendlich weiten und 

tiefen Liebe bin ich Chamuel heute gesandt zu euch, um euch kund zu tun, dass nichts aber 

auch nichts zählt auf dieser eurer Erde außer der Liebe, der Liebe die keine Trennung kennt, 

keine Unterschiede und die keine Bedingungen stellt.  

 

Ich, der Engel der universellen Liebe, der Liebe die euch gehört, die Liebe aus der ihr gesandt 

wurdet so wie ich, erinnert euch oh ihr geliebten Menschen, erinnert euch wer ihr seid. Auf 

allen Weisheitstempeln der alten Zeit stand geschrieben:  

 

„Erkenne dich selbst und du erkennst deine eigene Göttlichkeit.“ 

 

Denn glaubt mir oh ihr geliebten Menschen die ihr seid Licht und Liebe, es gibt keine  

Trennung, es gibt nur die Liebe, du und ich kommen aus der gleichen Quelle, aus der 

unendlichen Liebe. Es ist so schwer für euch Menschen dieses zu glauben und geschweige denn 

es euch vorzustellen, lebt ihr doch schon seit tausenden von Jahren die Trennung. Für mich 

gibt es keine Trennung, die Trennung gibt es nur bei euch. Und trotzdem ist es eine unendliche 

Gnade als Mensch geboren zu werden auf dieser Erde, denn nur als Mensch hast du die 

Fähigkeit Liebe zu leben und zu erfahren, Liebe in all ihren Facetten, in allen Arten von Liebe. 

Und wenn du einmal tief in dich hinein schaust, wenn du loslässt das was du immer denkst, 

das was du glaubst die Wahrheit ist, in Momenten wie diesen wo du ganz und gar bist bei dir 

kannst du sie spüren. Jetzt wo ich Chamuel bei dir bin, weil du öffnest dein Herz für mich, 

weil du öffnest deine Bewusstheit und dein Denken, wenn du in Momenten wie diesen bereit 

bist zuzulassen dass es so unendlich viel mehr gibt als das was du mit deinem Verstand 

wahrnimmst.  

 

Ihr Menschen der heutigen Zeit habt in euch den Auftrag der Rückbesinnung, Rückschau zu 

halten auf das was wirklich zählt. Und ihr die ihr gegangen seid schon einen langen Weg, nicht 

nur in diesem Leben, auch in den vielen Leben davor, ihr würdet euch nicht hinsetzen oder 

hinlegen, um meine Botschaft zu vernehmen, wenn ihr nicht tief in euch wüsstet: „Ja, es gibt 

mehr als das was unsere Augen sehen, unsere Ohren hören“. 

 

Nimm wahr das was du jetzt spürst, nimm wahr dich selbst. Alles ist aus der Liebe geboren 

glaubt mir, auch das was im Moment auf dieser eurer Erde geschieht, auch die Menschen die 

anderen großes Leid antun tun es, wenn du einmal ganz genau hin schaust, aus Liebe. Mag sein 

dass es ist nicht die Liebe die ich meine, doch schaut sie euch an, warum tun sie dieses? 

Sie glauben, sie tun es im rechten Sinne eines Gottes, sie tun es aus einer ich will es einmal so 

nennen, falsch verstandenen Liebe. Sie glauben, dass es rechtens ist andere Menschen zu töten, 

nur weil sie an etwas anderes glauben oder denken. Sie sind verblendet, weil es auch gibt eine 

Kraft, eine dunkle Kraft, die nur eines will: Macht über andere ausüben.  
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Manche lieben so sehr, glauben sie tun es aus einem tiefen inneren Drang der Liebe zu einem 

Gott. Aber ihr wisst, niemals würde das Licht, niemals würde Gott, niemals würde die 

unendliche Liebe, die tiefe Quelle der Weisheit, die nährende Kraft aus der alles entsprungen 

dieses von euch verlangen. Und doch geschieht es und wir hören eure Stimmen: „Warum lässt 

Gott dieses zu, warum geschieht dies, warum wachen die Menschen nicht endlich auf?“ 

 

Doch schaut zurück in der Zeit, ihr in dem Land in dem ihr lebt, ihr habt auch schlimme Zeiten 

durchlaufen, noch vor wenigen hunderten von Jahren ward ihr auch verblendet, habt auch an 

einen strafendenden machtvollen Gott geglaubt der nur alleine will herrschen, habt Menschen 

gedient, ward ihnen Untertan aus Angst, aus Furcht vor der Verdammnis, vor der Hölle, vor 

dem Teufel. Sie haben es euch weisgemacht, sie haben es tief in euch eingepflanzt: die Angst 

vor Strafe, die Angst vor dem Fegefeuer und vor der ewigen Verdammnis. Die Angst vor dem 

Tod war zu allen Zeiten das größte Druckmittel, um Menschen klein zu halten. Doch diese 

Zeiten sind vorbei.  

 

Für euch mag es so sein, aber es gibt noch viele andere Menschen, es gibt Länder auf dieser 

eurer Erde, die noch mitten drin sind in dem was ihr schon habt durchlaufen. Drum bitte ich 

euch hört auf zu verurteilen, hört auf zu bewerten, geht in die Liebe und schickt auch denen 

Liebe und Licht, von denen ihr glaubt dass sie es haben nicht verdient. Denn aus der hohen 

Ebene des Lichtes kommt ihr alle, hört ihr -  ALLE AUS DER GLEICHEN QUELLE.  

 

Alles hat einen tiefen Sinn und alles ist gut, oh ihr Menschen, hört ihr, alles geschieht so wie es 

geschehen muss. Es muss erst herrschen Chaos, der Druck wird immer mehr, erhöht sich. 

Menschen gehen auf die Straße, halten es nicht mehr länger  aus, auch wenn sie haben müssen 

Furcht, dass ihnen das Leben genommen wird, dass sie werden weg gesperrt. Der Druck ist zu 

groß und er wird immer mehr werden und das ist auch das was ihr spürt im Moment hier in 

diesem Land, die Unruhe. Die Menschen die euch regieren sollen sind hilflos, wissen nicht was 

zu tun ist. Es gibt keine klare Linie, keine Ausrichtung mehr, es herrscht Verwirrung und auch 

Angst.  

 

Und darum brauchen wir Menschen wie euch die gehen einen anderen Weg, die ein anderes 

Denken schon in sich tragen. Ihr seid die, die anderen Mut zusprechen können, die anderen 

vermitteln können: „Alles ist gut, alles ist Licht und alles entspringt aus der Liebe.“  

 

Das Göttliche liebt euch glaubt mir, es liebt jeden Einzelnen, auch den schlimmsten 

Machthaber, den größten Diktator. Glaubt mir, auch er oder sie kommt aus der Liebe, hat sich 

zur Verfügung gestellt für einen ganz bestimmten Auftrag. Aus der hohen Ebene des Lichtes 

glaubt mir seid ihr alle geliebt, egal was auch immer geschieht.  

Eines Tages wirst du zurückkehren in die Einheit, in die Liebe, doch jetzt hast du noch einen 

Auftrag hier zu erfüllen.  

 

Warum ich heute zu euch spreche von der Liebe ist einfach aus dem Grunde euch wieder zu 

erinnern an das was wirklich wichtig ist, euch zu erinnern wer ihr seid: Licht und Göttlich. Ja, 

auch du. Ich weiß wie schwer es dir fällt dies zu glauben, dies anzunehmen, aber es ist so. 

Glaubt ihr wirklich, ich Chamuel würde euch anlügen? 

Das ist mir fern, ich bin nur Liebe und kann nichts anderes zu dir senden als reine Liebe. Kann 

immer nur wieder Worte sprechen aus dem reinen klaren Licht, aus der hohen Ebene, kann 

dich erinnern in Momenten wie diesen, wenn du loslässt, wenn du ganz und gar loslässt dein 

Denken, wenn du nicht wieder alles hinterfragst oder bezweifelst. Jetzt in diesem Moment 

kannst du dich nähren, nähren aus dem Licht, nähren aus der Liebe, eine Liebe die nicht zu 

beschreiben ist mit menschlichen Worten. Und es ist die tiefe Sehnsucht eines jeden 

menschlichen Wesens, diese Liebe in sich zu finden.  
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Warum glaubt ihr geschieht so viel Leid?  

Die Menschen die verblendet sind, ich sagte euch sie tun es auch aus Liebe, sie wollen geliebt 

werden von ihrem Gott, sie wollen geliebt werden von ihrem Machthaber der das Land 

regiert. Liebe hat unendliche Facetten, viele Seiten die gelebt werden wollen, auch Eifersucht 

ist eine Form der Liebe. Mag sein dass es nicht ist das was ihr hören wollt, aber prüfe dich 

selbst: Warum tust du bestimmte Dinge? 

Du tust sie auch aus einem Mangel an Liebe, du willst von irgend jemanden in deinem Leben 

anerkannt und geliebt werden. Und ist das nicht ganz menschlich, ganz ein normales 

menschliches Empfinden? 

 

Aber du weißt es doch schon lange anders, du hörst doch schon lange die Botschaften des 

Lichtes, du vernimmst sie als Worte und du spürst sie in dir als Energie und Kraft. Das was wir 

senden ist immer aufbauend, liebend, nährend. Ich Chamuel will nur eines: das Beste aus dir 

heraus zu holen, dir bewusst zu machen, dass du bist so wie ich reines Licht, im Moment als 

Mensch auf dieser Erde inkarniert um einen bestimmten Auftrag zu erfüllen. Du wolltest genau 

in diese Zeit kommen um mitzuhelfen und so wie du sind unendlich viele Menschen der 

höheren Bewusstheit, alte und weise Seelen auf dieser eurer Erde. Und aus den planetarischen 

universellen Ebenen des Lichtes fließt zu euch Hilfe, die Liebesenergie ist um ein vielfaches 

gestiegen und nun kann es sein, dass du glaubst: „Das ist doch wunderbar, wenn Liebe auf 

diese Erde fließt“.  

 

Aber die, die noch in einem anderen Denken verstrickt, die noch nicht wollen abgeben ihre 

Macht, die in sich tragen so viel Hass auch gegen sich selbst, kommen mit dieser hohen 

Liebesenergie nicht zurecht, es verwirrt sie und es verstärkt auch die Schattenseiten, denn so 

leicht will die andere Seite nicht ihre Macht hergeben, der ewige Kampf von Licht und 

Schatten. Aber egal wie lange es auch dauert und das kann niemand, auch nicht das göttliche 

Licht sagen, aber aus der Ebene aus der ich sende hat Zeit keine Bedeutung, wichtig ist nur am 

Ende hört ihr, am Ende siegt die Liebe und befriedet das was im Chaos, was im Krieg und was 

in einem großen Durcheinander ist.  

 

Du kannst nur eines tun, immer wieder dich selbst stärken, dich mit dem Licht verbinden und 

die Liebe zulassen, die Liebe zu dir selbst. Denn wenn du wirklich bist in der Liebe zu dir selbst, 

wenn du weißt, wenn du tief in dir spürst dass es gibt keine Trennung, dass das was einem 

anderen Menschen geschieht und sei es auch so fern von dir, auch mit dir selbst zu tun hat, 

weil alles ist eins und alles ist miteinander verbunden.  

Dann weißt du auch, dass du das was du einem anderen Menschen antust, immer auch dir 

selbst antust. Das sollte dir bewusst sein oh du geliebter Mensch hörst du, höre auf dir selbst 

etwas vorzumachen, höre auf Schuldzuweisungen aus dir fließen zu lassen zu anderen 

Menschen, höre auf zu bewerten, bleibe bei dir. Schaue dass du bist im Frieden mit dir selbst 

und dann im Frieden mit den Menschen die dir am nächsten sind, in deiner Familie und damit 

haben viele von euch wahrlich genug zu tun. Weltfrieden kommt immer aus dem Kleinen, die 

Welt zu befrieden mag dich als einzelnen Menschen wahrlich überfordern, aber das verlangt 

auch niemand von dir.  

 

Doch höre, wenn jeder Mensch mit sich selbst ist im Frieden und im Reinen, nun ist es dann 

nicht das was ihr wünscht, entsteht dann nicht aus dem Kleinen das Große, der Frieden für die 

Welt? 

 

Bleibe bei dir, schaue auf dich, wo bist du nicht im Reinen, im Frieden mit dir selbst, mit den 

Menschen die du liebst, die zu dir gehören in deiner engsten Familie, was liegt da nicht im 

Argen? 
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Befriede dich, befriede deine Familie, tue das was dir möglich ist und du tust es für alle, glaube 

mir. Wenn du beginnst bei dir, wenn du dich selbst so liebst wie du bist, wenn du dann auch 

annehmen kannst deine Schwächen, wenn du auch das annehmen kannst was dir oft missfällt, 

bist du in der wahren Selbstliebe, bist du im Frieden mit dir und strahlst diesen Frieden aus. In 

dem Raum in dem du dich befindest, in dem Haus und weit darüber hinaus erkennen alle 

Lichtwesen dich und die Liebe, die du ausstrahlst und den Frieden. Bleibe bei dir oh du 

Mensch hörst du, schaue auf dich, nimm dich an so wie du bist. Und wenn etwas ist was dir 

nicht guttut, dann verändere es, hörst du? 

 

Es ist nicht der Sinn eines menschlichen Lebens unglücklich zu sein oder zu leiden, verändere es 

hörst du, denn du hast hier in dem Land in dem du geboren bist und ich kann es nicht genug 

oft wiederholen, du hast hier alle Freiheiten, alle Möglichkeiten, weil es der Wunsch deiner 

Seele war in diesem Land zu leben um mitzuhelfen, weil du hier viele Möglichkeiten hast wie 

du weißt. Das was im  Moment geschieht in anderen Teilen auf dieser Erde an Leid und 

Schmerz hast du alles auch schon durchlebt, sei es als Opfer, sei es auch als Täter.  

 

Du  bist schon lange darüber hinaus gewachsen und wir brauchen dich, genau dich, denn du 

hast die Kraft. Hört auf euch gegenseitig zu beobachten oder gar klein zu machen, hört auf 

immer zu schauen was andere tun oder nicht tun. Tue das, was du kannst, stärke deine Gaben, 

ihr alle habt Fähigkeiten, habt Dinge mitbekommen die ihr euch angeeignet habt in vielen, 

vielen Leben.  

 

Verändere so dein Leben dass du kannst sein in deiner Kraft, dass du leben kannst deine 

Potentiale. Und das muss nicht immer sein etwas Großes, sondern allein dass du bist an dem 

Ort an dem du hingestellt, zu den Menschen die zu dir gehören, kannst du unendlich viel tun. 

Drum höre auf zu schauen was andere tun. Fühle in dich hinein, spüre was du kannst und 

dann tue es auch. Höre auf  immer nur zu reden und zu denken, setze es um in tätiges 

Handeln und Tun, das ist wahres gelebtes Leben. Jeder tut das was in seinen Möglichkeiten 

steht und du weißt ganz genau was ich meine, denn du spürst auch was dir gut tut, spürst auch 

was du tun kannst und du spürst auch deine Angst vor dem nächsten Schritt, spürst dass du 

schon längst hättest etwas verändern können, aber hast auch Angst davor.  

 

Denn was geschieht? Was geschieht, das hat etwas mit Vertrauen zu tun und Vertrauen ist die 

Grundvoraussetzung für einen jeden Menschen, das Vertrauen in dich selbst, das Vertrauen in 

die göttliche Führung, dem zu folgen was du tief in dir spürst. Die Angst wahrzunehmen und 

anzuschauen, aber darüber hinaus zu wachsen, mutige Schritte gehen, das zu tun was du tun 

musst, weil du es als inneren Drang in dir spürst. Das ist wahres Vertrauen und das macht 

einen Menschen aus, der eine hohe Bewusstheit in sich trägt. Und du bist so ein Mensch, lass 

dich nicht immer wieder verwirren von dem was du in deiner Welt um dich herum 

wahrnimmst.  

 

Ihr Menschen nutzt die Form der Kommunikation auch um euch immer wieder gegenseitig 

Ängste zuzuführen, euch klein zu halten. Ihr solltet miteinander kommunizieren um euch 

gegenseitig zu stärken, aufzubauen, nicht immer nur darüber reden was alles schlecht ist, was 

alles nicht möglich ist. Habe den Mut groß zu denken, habe den Mut zu denken alles ist 

möglich. Es ist ein menschliches Leben und du hast schon so viele menschliche Leben gelebt. 

Ein Leben, was kann dir schon wirklich Schlimmes passieren, wo du doch weißt dass du  

geliebt bist, dass du Teil bist des Lichtes und dass du wieder einst zurückkehren wirst und dass 

es nicht gibt einen strafenden Gott der dann sagt: „Das hast du falsch gemacht.“  

Da ist nur noch Liebe, da ist allesumfassende göttliche Liebe, die dich umfängt.  
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So wie ich Raphael, der ich nun gekommen bin zu euch, weil ich und Chamuel, weil wir sind 

unendlich miteinander verbunden und alles entspringt aus einer Quelle der unendlichen Liebe 

und Heilung. Spüre wie das rosafarbene Licht der Liebe und mein grünes Licht der Heilung 

dich nun umfängt, wie ich alles in euch glätte, besänftige. Chamuel und Raphael umhüllen 

euch, umhüllen dich der du jetzt vernimmst diese Worte, der du umhüllt wirst von Liebe und 

Heilung. Nimm wahr, nimm wahr oh du Mensch das was du jetzt in dir spürst. Das Licht, die 

Erfüllung und die Verbundenheit und das Wissen dass du niemals bist alleine, dass unendlich 

viel Licht und Liebe um dich ist und dass du immer kannst mit uns kommunizieren, dass du 

immer kannst um Hilfe bitten, dass wir immer um dich sind. Egal welche  Kraft des Lichtes du 

anrufst, egal zu welcher Energie du hast eine tiefe Verbindung, alles stammt aus der gleichen 

Quelle, alles stammt aus dem Licht der göttlichen Liebe und du bist Teil davon. Wenn du dich 

tief einlässt, wenn du dich wirklich erkennst, dann weißt du es, dass du bist Göttlich.  

 

Spüre in deinen Brustraum hinein, spüre wie du dich weitest, stell dir vor dass dort in der 

Mitte deiner Brust, deinem sogenannten Herzchakra sich nun ein Tor öffnet aus der 

unendliche Liebe sprudelt. Du kannst es dir vorstellen wie eine Quelle, rosafarbenes Licht, 

glitzerndes sprudelndes irisierendes Licht in allen Rosatönen die du dir vorstellen kannst und 

gleichzeitig fließt aus dieser Quelle das grüne Licht, ebenfalls glitzernd und irisierend. Und die 

beiden Lichtstrahle umfangen sich spiralförmig und bilden einen Strahl: Liebe und Heilung.  

 

Und dieser Stahl fließt in dir hinab in dein 1. Chakra, deinem Wurzelchakra am Ende deiner 

Wirbelsäule und so wird dieses dein 1. Energiezentrum gestärkt. Stell dir vor dass der Strahl 

nun in dieses Energiezentrum fließt und Liebe und Heilung hinein fließen lässt. Du musst nicht 

wissen was genau geschieht, lass es einfach zu, spüre wie du gestärkt wirst, spüre die Liebe, 

spüre die Heilung. Spüre es einfach als ein Kribbeln, stell es dir vor, lass es einfach geschehen, 

du musst nichts denken, du musst nichts tun, es geschieht einfach. Es umhüllt dein 

Wurzelchakra und es stärkt dich. Und indem es dein Energiezentrum stärkt, stärkt es auch alle 

umliegenden Organe.  

 

Und es fließt hinauf in dein 2. Energiezentrum, eine Handbreit unter deinem Bauchnabel und 

auch hier fließt die Energie von Liebe und Heilung hinein, umhüllt es mit rosafarbenen und 

grünen Licht und alles geschieht was jetzt geschehen darf und so stärkst du dich in deinem 2. 

Energiezentrum und in all den umliegenden Organen.  

 

Und spiralförmig steigt der gewundene Strahl in dein Sonnengeflecht, eine Handbreit über 

deinem Bauchnabel in dein 3. Energiezentrum, umhüllt es, lässt Liebe hinein fließen, stärkt dich 

und heilt das, was in Unordnung geraten ist.  

 

Fließt gewunden spiralförmig hinauf in dein Herzzentrum, aus dem es entsprungen und hinauf 

in dein Halschakra, weitet die engste Stelle in deinem Körper und lässt Liebe dort entstehen, 

auf dass du liebende Worte zu dir selber sprichst und liebende Worte zu den Menschen. Liebe 

und Heilung gehören immer zusammen, denn wahre Heilung geschieht nur aus der tiefen 

Liebe und allein die Liebe ist immer auch Heilung, weil sie sich gegenseitig ergänzen. 

 

Und weiter hinauf fließt der Strahl des Lichtes in dein 3. Auge und weitet dich, weitet dich für 

ein anderes Denken, öffnet dir die Räume für eine neue Bewusstheit in einer neuen Zeit. 

Begrenze dich nicht länger hörst du, lass alles zu, alles was in dir ist. Glaube mir oh du 

geliebtes Menschenkind, alles was in dir ist stammt aus der göttlichen Quelle. Weite deine 

Bewusstheit, begrenze dich nicht mit deinen Gedanken, öffne dir neue Räume, denke groß 

und denke weit. Und dann fließt die Energie in dein Kronenchakra und lässt ein überirdisches 

Licht dort entstehen.  
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Dieses dein 7. Energiezentrum ist die Verbindung zur anderen Ebene des Seins, ist die 

Verbindung zum Göttlichen und hier wirst du gestärkt, hier wirst du geöffnet, auf dass dir 

immer und zu jeder Zeit bewusst ist: „Ich bin geliebt und ich bin nicht alleine. Ich bin ein Teil 

des großen, allumfassenden unendlichen Lichtes und ich bin auch göttlich, als Mensch hier auf 

dieser Erde inkarniert um das Göttliche, um die allumfassende Liebe in mir zu spüren und zu 

leben.“ 

 

Das allein oh du Mensch genügt vollkommen. Nun, spürst du die Verbindung zum Licht, spürst 

du wie du dich weitest, spürst du dass du mehr bist als das was du immer glaubst zu sein, 

spürst du die Weite, spürst du die Ausdehnung in dir? 

Lass alles zu was du jetzt spürst, alles was du jetzt wahr nimmst hörst du, alles was du wahr 

nimmst stammt aus dem Göttlichen, aus der allumfassenden Liebe. Spüre auch, wie wir dich 

halten, Chamuel und Raphael, wir sind um dich. Spüre wie du getragen bist, spüre es, spüre es 

hörst du? 

 

Du wurdest heute auf eine ganz besondere Art von dem Licht gestärkt, wurdest genährt und 

dir wurden auch neue Erkenntnisse, neue Ideen zugeführt. Es wurde dein Mut gestärkt, deine 

Freude, deine Liebe. Es wurde gestärkt ein neues Denken, ein verändertes Handeln, so dass es 

dir gut tut, dass du kommst in deine Kraft, dass das geschehen darf wozu du gekommen bist, 

dass du nährst dich und andere weil alles eins ist und du niemals hörst du, niemals bist 

getrennt, nicht von mir, nicht von dem was ist hier auf diesem Planeten Erde. Nutze die Zeit 

die euch im Moment geschenkt, der Frühling ist nicht mehr weit, aber noch hat euch der 

Winter fest umarmt und die Kälte hat einen tiefen Sinn, die Natur braucht diese Kälte, braucht 

die Ruhe und die Stille, denn ihr geht in eure Häuser, die Aktivitäten im Außen sind etwas 

reduziert und das tut euch gut. Geht in die Ruhe, geht in die Stille, bleibt bei euch, stärkt euch 

für das Jahr was noch vor euch liegt. Es ist wichtig hört ihr, dass ihr Kraft sammelt, denn 

wahrlich ich sage euch, diese eure Erde ist in einem gewaltigen Veränderungsprozess und so 

seid ihr es auch, weil ihr nicht getrennt seid davon.  

 

Ich Raphael danke euch, ich danke dir oh du geliebtes Menschenkind, dass du hast 

vernommen meine Worte, dass du dich hast eingelassen, dass du dich hast von mir 

stärken lassen.  

 

Ich Chamuel danke dir auch, ich danke dir dass du es zulässt, dass es gibt da mehr als 

dein Verstand wahrnimmt. Vertraue dem was du spürst und folge deiner tiefen 

Intuition. Liebe dich selbst hörst du, mehr musst du gar nicht tun, denn wenn du dich 

selbst liebst, strahlst du es auch nach außen aus, dann nährst du dich aus dir selbst und 

du bist anderen Menschen ein leuchtendes Beispiel von Licht und Liebe.  

                                           Ich Chamuel danke dir.  

Und so nehmt den Segen des Lichtes zu euch und tut das, was euer Herz euch sagt.                          

                                    Nutz die Zeit jetzt, dich zu stärken.  

 

                 Ich Chamuel und auch Raphael haben etwas in dich hinein gelegt,  

                         nutze es zu deinem Wohl und zum Wohle der Menschen.  

                                                         Hab Dank. 

 


